

Aktion der ARGE Archäologie**06.03.2018**

Von h-b.mueller (at) t-online.de

An gerd-luebbers (at) t-online.de

Ein aktueller Hinweis und großes Ersuchen:

Unser Gruppenfinanzierungsprojekt „**Ein 4WD für die Archäologie**“ ist bereits gestartet, siehe dazu auch die (schweizerische!) Informationsseite:

<https://wemakeit.com/projects/a-4wd-for-archeology> (1)

Damit erhält die **ARGE Archäologie** endlich ein **geländegängiges Fahrzeug**, das auf landschaftlich exponiert liegenden Grabungen wertvolle Dienste leisten wird.

Unterstützungsmöglichkeiten gibt es bereits ab schlanken € 5,- und wir haben als Dankeschön eine Fülle von schönen und archäologisch inspirierten Belohnungen vorbereitet. Ich würde mich freuen, wenn Ihr mit dabei seid!

Bei "technischen" Fragen zum Ablauf der vorgestellten Aktion bitte ich um Rückruf oder email an [kurt.frank \(at\) arge-archaeologie.at](mailto:kurt.frank@arge-archaeologie.at)

Beste Grüße,

Kurt Frank

Obmann ARGE Archäologie

PS: Bitte auch um die Weiterleitung dieser Information an Freunde und Kollegen mit Interesse an der Archäologie - das hilft enorm!

ARGE Archäologie**Verein der Freunde der Archäologie**

ZVR 037410855

Büro: Löfflergasse 56

1130 Wien - Österreich

Telefon 0043 (0) 699 1310 4166

oder 0043 (0) 1 876 1766

[info \(at\) arge-archaeologie.at](mailto:info@arge-archaeologie.at)www.arge-archaeologie.at-----
Anmerkung G. Lübbers (1):

Durch das Crowdfunding-Projekt sind am **9.4.2018** 19073,- € durch 33 Unterstützer finanziert; die Aktion wurde erfolgreich abgeschlossen!

Quelle: <https://wemakeit.com/projects/a-4wd-for-archeology> (1.5.2018)